

Antrag Nr. 20-O-12-0014

SPD-Fraktion

Betreff:

Entwicklungskonzept "Hochfeld" (Schwerpunkt: Kinder- und Jugendarbeit) (SPD)

Antragstext:

1. Der Ortsbeirat Erbenheim nimmt von dem sehr informativen Bericht des Sozialdezernats vom 25.02.2020 zustimmend Kenntnis.
2. Weiterhin begrüßt der Ortsbeirat, dass in den Doppelhaushalt 2020/21 jeweils 50.000 € (insgesamt 100.000 €) für „Gemeinwesenarbeit im Hochfeld“ aufgenommen wurden.
3. Wir bitten das zuständige Sozialdezernat initiativ zu werden, um mit allen Verfahrensbeteiligten (Stadtteilkonferenz, Trägerverein „Maria Aufnahme“, KIEZ, Ortsbeirat) ein Konzept für die Gemeinwesenarbeit im Hochfeld mit Schwerpunkt „Kinder- und Jugendarbeit“ zu entwickeln.

Begründung:

Dem in Ziff. 1 des o.a. Antrages zitierten Bericht des Sozialdezernats haben wir entnommen, dass sich die Jugendarbeit im Hochfeld deutlich verbessert hat. Dies war und ist auch ein wichtiges Anliegen des Ortsbeirats, der sich in seiner Zielsetzung bestätigt fühlt.

Unstrittig ist aber unverändert, dass - wie bereits im Konzept des Vereins zur Förderung Mobiler Jugendarbeit (moja) festgestellt - im Hochfeld keine identitätsstiftende, städtebauliche Mitte mit Treff-, Aufenthalts- oder Einkaufsgelegenheiten existiert (mit Ausnahme der Räumlichkeiten in der Petrusgemeinde).

Der auf dem KSP Moabiter Straße aufgestellte Jugend-Container hat zwar eine deutliche Verbesserung für die Jugendarbeit gebracht. Er stößt jedoch sehr schnell auf seine Kapazitätsgrenze und ist vor allem im Winterhalbjahr nicht nutzbar.

Deshalb sollte - wie in Ziff. 3 des Antrags ausgeführt - baldmöglichst ein Entwicklungskonzept für das „Hochfeld“ erarbeitet werden, in dem u.a. auch ein ganzjährig nutzbares Jugendzentrum vorgesehen ist.

Wiesbaden, 12.06.2020

Reinhold
Fraktionssprecher